



EL TERRENO EN LORENZO ARENAS FUE ENTREGADO AL MUNICIPIO.

## Terreno de ex Cesfam está listo para albergar centro de adulto mayor

Después de sacar adelante una serie de trámites administrativos, el alcalde Álvaro Ortiz Vera recibió de manos del seremi de Bienes Nacionales, Sebastián Abudoj, la transferencia gratuita del terreno donde funcionaba el ex Cesfam Lorenzo Arenas para, en ese lugar, edificar el esperado proyecto del Centro Integral del Adulto Mayor, Ciam Lorenzo Arenas.

Con una inversión municipal superior a los 800 millones de pesos, el nuevo Ciam contempla la construcción de una estructura sobre los 700 metros cuadrados la que se distribuirá en espacios como box de atención, salas de talleres y una piscina temperada para terapia y rehabilitación. “Ahora de manera oficial tenemos un terreno am-

# 700

**metros cuadrados** contempla la construcción del centro integral que se hará en el sector.

plio que por muchos años albergó al ex Cesfam Lorenzo Arenas. Aquí siempre lo que hemos dicho es que vamos a construir un Ciam, Centro Integral para el Adulto Mayor, en uno de los territorios de Concepción que posee una gran población adulto mayor. Costó desatar el proceso administrativo para recibir el terreno y ahora pondremos manos a la obra, teniendo los recursos asegurados el 2021 para esta gestión”, señaló. ☀